

Raul Castro prend congé du président Maduro à l'aéroport de La Havane



La Havane, 16 déc. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a pris congé, jeudi après-midi, de son homologue vénézuélien, Nicolas Maduro, à l'aéroport international José Marti de notre capitale.

Nicolas Maduro était venu la veille dans notre pays pour la commémoration du 12e anniversaire de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, un mécanisme de coopération solidaire mis en place à l'initiative des présidents de Cuba et du Venezuela, Fidel Castro et Hugo Chavez. Mardi marquait aussi le 22e anniversaire de la première rencontre entre le leader historique de la Révolution cubaine et le Commandant Hugo Chavez.

Nicolas Maduro était accompagné de plusieurs membres de son cabinet. Dans le cadre de la cérémonie organisée au Palais des Congrès de La Havane, Cuba a exprimé sa solidarité ferme avec le gouvernement bolivarien du président Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115715-raul-castro-prend-conge-du-president-maduro-a-laeroport-de-la-havane>



Radio Habana Cuba